

## 〇開店初日(2020.7.16 THU) 来客者 7名

お弁当を食べながら和やかに始まりました。店長あいさつが終わるや否やあちこちから話題提供あり。現職保健師さんが、今担当している事業を創設したというOB保健師さんから事業開始までのエピソードを聞いて、

俄然やる気が出ました!と元気を頂きました。 「最近、大笑いをしたこと」のシンキングタイム では、さすが保健師さんぶっつけ話題なのに お腹を抱えるような話が出てくる出てくる♬ 免疫力がUPしましたよ。



## 〇第2回目(2020.8.19 WED) 来客者 8名

お客さんは少し入れ替わり、大分県からもご来店いただきました。 今回から感染対策に配慮してお弁当なしにしました。ソーシャルディスタン スなど感染対策も十分とってます。



今回は「医療的ケア児に関わる保健師の思い入れ」について考えました。シンキングタイムのお題は「最近、幸せだな~と思ったこと」では、自然との触れあいの中で幸せを感じている人が多かったです。コロナと戦うにはこれですね!

またのご来店お待ちしています(^^♪

毎回、かわいい虫 さんたちが和ませ てくれますよ。